## ZOOM SUR « OPÉRATION SACS DE BLÉ »



Dans son action, l'association « Opération Sacs de blé » utilise de vieux engins agricoles

Cette année, la Fête de l'Agriculture accueille « Opération Sacs de blé ». « Cela nous tenait à cœur que l'association soit présente cette année, commente Antoine Morin, le Présidentorganisateur. Elle œuvre pour une cause qui nous est chère: la disparition - de plus en plus rapide - des terres agricoles ».

En effet, d'après les estimations de l'association, 1900 hectares en Vendée sont perdus chaque année. « En attendant de devenir des zones de développement économique, des parcelles sont inexploitées. Au niveau national, c'est l'équivalent d'un département qui disparaît ainsi tous les sept ans ».

sept ans ». Alors, depuis 2010, les adhérents d'« Opération Sacs de blé » sillonnent la Vendée avec du vieux matériel agricole. Pendant l'hiver, et avant qu'elles ne soient commercialisées, ils sèment du blé sur ces terres, mises à disposition par les collectivités. L'été venu, place à la récolte. Les

L'été venu, place à la récolte. Les bénéfices sont reversés à deux associations humanitaires: l'Afdi (Agriculteurs français et développement international) et le Réseau Saint-Gabriel Solidarité. Toutes deux soutiennent des projets d'éducation dans des pays en voie de développement, notamment en Afrique

Réseau Saint-Gabriel Solidarité. Toutes deux soutiennent des projets d'éducation dans des pays en voie de développement, notamment en Afrique.

« Ce double objectif nous a séduits », reprend Antoine Morin.

« Opération Sacs de blé » sera présente pendant toute la Fête de l'agriculture et organisera également deux séances de battages à l'ancienne, le samedi à 14 h 30 et le dimanche à 17 h 30.